

Rock und Pop kommt bestens an

Schwarzwälder-Bote, 03.08.2012 00:32 Uhr



Die Gesangsschule "Wege der Stimme" begeistert Dutzende von Schülern. In Konzerten vor ausverkauftem Haus geben sie einen Abriss ihres Könnens. Foto: BombardiFoto: Schwarzwälder-Bote

F Empfehlen

Tweet

+1

i ⚙

Von Rainer Bombardi

Donaueschingen/Bräunlingen. Voll aufgegangen ist für Bettina Kuhn und Alice Böhm das Konzept im Städtedreieck eine Gesangsschule für Rock und Pop zu eröffnen. Das war vor drei Jahren und ihre Schule mit dem Namen "Wege der Stimme" ist längst zu einem geflügelten Wort im Gesangsbereich geworden.

Gesangsunterricht auf hohem Niveau von Musikpädagogen und erfahrenen Sängerinnen gelehrt, das kam auf Anhub an. Der Gesangsunterricht ist immer verbunden mit Stimmbildung und der Zusammenarbeit mit Logopäden und anderen Fachkräften.

Stimmvolumen und Stimmklang sollen möglichst optimal geformt werden. Das gelingt den Lehrkräften nur, indem sie speziell auf jeden einzelnen Schüler eingehen.

Inzwischen hat die Schule über 60 Schüler aller Altersklassen. Eine Kostprobe ihres Könnens geben sie regelmäßig in Konzerten. Eines davon war das Jahreskonzert im Bregtärer, bei dem die Sänger von der Band "Backstage" unterstützt wurden. Der Coverband vom Bodensee, in welcher die Bräunlinger Leadsängerin Yvonne Münzer mitwirkt. Die Betriebswirtin verstärkt ab September die Gesangsschule gemeinsam mit Katharina May-Preinsberger, da nur so die steigende Nachfrage in gleichbleibender Qualität bewältigt werden kann. Indes platzt die Schule räumlich aus allen Nähten, weshalb im Herbst der Umzug von der Josefstraße in deutlich größere Räumlichkeiten in der Kalliwodastraße in Donaueschingen bevorsteht.

Gesangsschulleiterin Bettina Kuhn ist glücklich über den Erfolg. "Wir sind im richtigen Moment in eine Nische gesprungen, die es bis dato im Städtedreieck nicht gab. Heute haben wir Gesangsschüler weit über das Städtedreieck hinaus".